



Ribaforada

PSN y su falta de diálogo

Estamos a un año vista de unas nuevas elecciones municipales y, en el Grupo Municipal de Geroa Bai Ribaforada, consideramos que es momento de publicar este boletín informativo para daros a conocer nuestras impresiones sobre esta actual legislatura 2015-2019.

Una legislatura en la que, si algo ha destacado, ha sido la falta de diálogo por parte del grupo municipal socialista. Una total falta de respeto al resto de grupos municipales, a los que en ningún momento se les ha considerado para la toma de decisiones que afectaban a nuestra localidad. Simplemente,

La participación ha sido una de nuestras premisas desde que en 2011 entramos en el Ayuntamiento de Ribaforada

y sólo por estar obligados, se informa en las Comisiones Municipales de las decisiones ya tomadas.

En Geroa Bai pensamos, y así fue en el tiempo en que formamos parte del Equipo de Gobierno, que la participación es



fundamental para la gestión del municipio.

En junio de 2015, tras las elecciones, renovamos el pacto de gobierno que mantuvimos con el grupo socialista en la legislatura anterior pensando que la colaboración entre diferentes daría los buenos resultados que obtuvimos para Ribaforada.

En ese acuerdo de gobierno municipal, los concejales de Geroa Bai ostentariamos las concejalías informativas de Festejos (José Mari Sánchez) y Participación Ciudadana (Rafa Eraso). Enseguida vimos que la disposición del grupo mayoritario no era la misma. Se daban circunstancias diferentes:

- Por una parte, el malestar

del grupo socialista local que no obtuvo mayoría absoluta por un puñado de votos.

- Por otro lado, el nuevo Gobierno de Navarra encabezado por Geroa Bai, un gobierno de cambio en el que por primera vez en años no era necesario el PSN, y la orden de la ejecutiva socialista, cada vez más parecida a la derecha más rancia, de iniciar un ataque contra todas las iniciativas del nuevo gobierno foral.

**Nuestra prioridad es el municipio.
Nuestra prioridad es Ribaforada.**

Sigue en la página interior ►

Nada más iniciar la legislatura, comenzaron a presentar mociones absurdas en los plenos, que iban encaminadas a minar las buenas relaciones y la cooperación que manteníamos en el ámbito municipal. Esta actitud no podía estar basada en el trabajo desarrollado por nuestros ediles. Todas y todos conocéis el trabajo realizado por Jose Mari y por Rafa.

El detonante para la ruptura lo buscaron en la demanda del Consultorio. Pretendían hacer, de una demanda mayoritaria en Ribaforada, un objeto de movilización y reivindicación partidista a través de los medios de comunicación sin antes trabajar el diálogo con el Departamento de Salud.

Esa actitud es la que motivó que Geroa Bai solicitara la visita de la Comisión de Salud del Parlamento de Navarra a Ribaforada y que, más tarde, en la elaboración de los presupuestos de Navarra para 2016, Geroa Bai y el resto de las fuerzas del cambio apoyáramos la enmienda del grupo parlamentario socialista para la ejecución del Consultorio de Ribaforada. Enmienda, de 300.000 euros, presentada "a hurtadillas", sin que el grupo municipal socialista comunicara nada a nuestro grupo municipal.

Este comportamiento, que nosotros calificamos de "sucio", fue lo que nos llevó a abandonar el 12 de enero de 2016 el equipo de Gobierno renun-



La inversión realizada en el consultorio médico por parte del Departamento de Salud del Gobierno de Barkos asciende a más de 650.000 euros

ciando a formar parte de la Junta de Gobierno Local y a las presidencias de las Comisiones Informativas que ostentábamos. Este paso a la oposición municipal no cambió nuestra forma de entender el municipalismo, y así lo hemos demostrado. Seguimos apoyando y defendiendo las iniciativas sociales y progresistas.

Por ese motivo, y aun estando en la oposición municipal, dimos nuestro voto afirmativo a los presupuestos para 2017 y 2018. Porque consideramos que continuaban priorizando los servicios básicos que ha de prestar el Ayuntamiento. Condicionamos nuestro apoyo a la realización de determinadas inversiones en temas que consideramos importantes, como integración y accesibilidad.

En este sentido, en Geroa Bai consideramos fundamental la realización de trabajos de adecuación a la normativa del Polideportivo municipal; así como dotar a la instalación de las medidas de accesibilidad necesarias, de las que actualmente no dispone.

Así mismo es imprescindible, al igual que en el caso anterior, acometer las actuaciones necesarias para la renovación de las instalaciones de la piscina municipal. No sólo la zona visible de vestuarios y duchas, para la que se dotó partida presupuestaria, sino las necesarias referidas a la maquinaria.

No debemos esperar siempre a la llegada de subvenciones. Debemos valorar reformas que podamos acometer con fondos propios.



Cambio en la concejalía y retos futuros



Rafa Eraso, exconcejal de Geroa Bai Ribaforada y actual parlamentario foral:

“Cuando hace más de un año dimití como concejal, dije que lo hacía porque me resultaba imposible compatibilizar este cargo con el reto que entonces asumí como parlamentario foral.

Antes de no poder cumplir el compromiso que adquirí con mi pueblo, preferí ceder el testigo a Ana Isabel Martínez, quien a día de hoy puedo asegurar que, junto a José Mari Sánchez, están haciendo una gran labor en el Ayuntamiento.

Estoy satisfecho con el trabajo realizado en el Consistorio durante el tiempo que estuve de concejal y con el que están desarrollando José Mari, ya veterano en las lides municipales, y Ana Isabel, una excelente persona que, con su trabajo, está impulsando las políticas progresistas y defendiendo la forma de entender la actividad municipal que tiene Geroa Bai.

¡Aurrera compañeros/as!”



En septiembre de 2016 se produce un cambio importante para Geroa Bai de Ribaforada. Nuestro concejal Rafa Eraso es nombrado Parlamentario Foral. Un cambio importante tanto para él como para el herrigune/grupo local de Geroa Bai, que ve reforzado su papel dentro de la coalición.

Este cambio imposibilitaba su trabajo como concejal, por lo que en los primeros meses de 2017, una vez aprobados los presupuestos municipales, dimitió de su cargo municipal.

Esa dimisión dio lugar a la entrada en la Corporación Municipal de Ana Isabel Martínez, una persona dinámica, constante en el trabajo y tenaz en la consecución de sus objetivos.

Impulsora, en el año 2011, de la candidatura de Nafarroa Bai 2011 y de Geroa Bai de Ribaforada en 2015, siempre ha trabajado con el resto de las personas del grupo local prestando su apoyo a los concejales que obtuvieron representación en las elecciones municipales de 2011 y 2015.

Ahora le ha tocado estar en la

primera línea municipal y defender en el Ayuntamiento lo que siempre ha defendido en su vida: el derecho de todas las personas al Estado de Bienestar, a satisfacer las necesidades de las personas más vulnerables y a luchar por el progreso de Ribaforada, siempre desde una visión política progresista y de izquierdas.

Queda un año de legislatura en el que nuestro grupo municipal seguirá apostando, como ya hemos comentado anteriormente, por el diálogo y la participación entre diferentes. Tanto en el ámbito político como en el social.

Desde el reconocimiento de la diversidad existente en nuestra localidad, desde el reconocimiento de la igualdad de derechos de todas las personas, continuaremos trabajando por la promoción de la igualdad real entre mujeres y hombres.

José Mari y Ana siguen defendiendo los principios políticos y sociales en los que se basa el proyecto de Geroa Bai



#GOBIERNO DE NAVARRA

Impulso a las políticas públicas y al desarrollo

No queremos terminar este boletín sin hacer mención al trabajo que realiza el Gobierno de Navarra por el desarrollo de la Comunidad Foral. Un trabajo encaminado al desarrollo y la cohesión territorial.

Queremos destacar el impulso que, desde las políticas públicas del gobierno que preside Uxue Barkos, se va a dar al desarrollo de nuestra localidad.

- El Consultorio Médico.
- Instituto Comarcal de E.S.O.

para el alumnado de las localidades de Cabanillas, Fustiñana y Ribaforada.

- 2.1 millones de euros del Plan de Inversiones Locales 2017-2019 para acometer obras



de renovación de redes de abastecimiento y saneamiento, y la asociación de mujeres.

pluviales y pavimentación, así como la adaptación a la normativa del edificio del club de jubi-

pluviales y pavimentación, así como la adaptación a la normativa del edificio del club de jubi-

- 150.000 euros del Plan de Inversiones Locales a libre disposición municipal.

GUZTION NAFARROA-LA NAVARRA DE TODOS/AS

Honengatik guztiagatik, nahi duen edonor gonbidatzen dugu gure Tokiko Taldea/Herrigunea ezagutu dezan, gure aldzakako bileretara etor dadin, eta bere kezka eta proposamenak helaraz ditzan, gure komunikabideen bitartez.

Invitamos a todo aquel que los desee a que conozca nuestro Grupo Local/Herrigune, a que acuda a nuestras reuniones periódicas, y a que nos exponga sus preocupaciones, y sugerencias, a través de nuestros canales de comunicación:



Ribaforada Geroa Bai



@GBaiRibaforada



www.geroabai.com



geroabairibaforada@hotmail.com